



## NOTA DE PRENSA

# TPA recibe un premio por su apuesta por la retransmisión de pruebas ciclistas

- Antonio Virgili, director de Retransmisiones y Relaciones Corporativas de TPA recogió ayer, 18 de diciembre, el galardón de la Federación de Ciclismo del Principado de Asturias

Gijón, 19 de diciembre de 2010

Televisión del Principado de Asturias (TPA) recibe una distinción de la Federación de Ciclismo del Principado por su apoyo y difusión del ciclismo a través de las retransmisiones de las citas más importantes de este deporte. Antonio Virgili, director de Retransmisiones y Relaciones Corporativas de la cadena, recogió ayer este galardón durante la Gala de Ciclismo 2010, que se celebró en la Escuela de Música de Llanera.

El premio reconoce “el apoyo de la televisión autonómica al ciclismo asturiano y, en concreto a la Federación de Ciclismo del Principado de Asturias”. También destaca el importante esfuerzo de la cadena en la cobertura y emisión en directo de citas ciclistas como la Vuelta Ciclista a Asturias, la Subida al Naranco, el Criterium Ciudad de Oviedo y la prueba de ciclocross VII Memorial Andrés Méndez de Navia.

En el acto estuvieron presentes los ciclistas asturianos más destacados de la temporada 2010 y se entregaron dos insignias de oro al deportista Chechu Rubiera y al director general de Deportes, Misael Fernández Porrón en reconocimiento a sus exitosas carreras. Este galardón premia la trayectoria profesional del ciclista Chechu Rubiera, que se despidió de la competición el pasado 30 de octubre, en la última edición del Criterium Ciudad de Oviedo, del que TPA realizó una programación especial en directo.